
Beschilderung Hauerberg 
 
Im Vorfeld wurde signalisiert, dass aufgrund des Antrages eine Beschilderung für einen 
verkehrsberuhigten Bereich angeordnet werden könne.  
Gem. Rückmeldung des Straßenverkehrsamtes wurde entgegen der ersten Aussage 
der Anordnung der Beschilderung unter aufschiebenden Bedingungen wie z. B. kleine 
Verkehrsinseln o. ä. zugestimmt. 
 
BM Meisenberg führt aus, dass baulich noch etwas auf die Gemeinde zukommen 
könne, um sukzessive eine Lösung zu finden. Der Vorschlag des StVA wird versucht 
abzuarbeiten. 
 
 
Förderung ISEK 
 
BM Meisenberg berichtet, dass am 11.10.2019 der Förderbescheid für das ISEK inkl. 
der Startermaßnahme 2019 (Förderung von 2,2 Mio. Euro) ausgehändigt werde. 
 
 
Ampelschaltung Landwehrstraße 
 
RM Schleicher erkundigt sich nach einer Ampelschaltung in Landwehrstraße. 
 
BM Meisenberg erläutert, dass eine Ampelschaltung als Alternative möglich und zu 
prüfen sei. Die Geschwindigkeit sei aber nicht das Problem. Der Mehrzweckstreifen sei 
nicht für alle Verkehrsteilnehmer sicher. 
 
 
Bushaltestelle Rathaus 
 
RM Maurer bittet darum, die Hecke an der Bushaltestelle Rathaus zurückzuschneiden 
 
Herr Müller berichtet, dass dies schon in Auftrag gegeben sei. 
 
 
Baustelle Buchenweg 
 
RM Fuchs erkundigt sich danach, wann die Baustelle Buchenweg abgeschlossen sei 
und ob es eine Lösung für die Anlieger über die Hermannsbergstraße geben könne. 
 
Herr Müller antwortet, dass die Baustelle in 6-8 Wochen abgeschlossen sei. 
 
 
 
 
 
 
 



Baumbestand Busbahnhof 
 
Weiterhin fragt RM Fuchs, was mit den Bäumen am Busbahnhof passiere.  
 
Es gebe einen einstimmigen Beschluss des Rates, so Bürgermeister Meisenberg, dass 
mit dem Fußweg eine Anbindung zum Kleinbahnweg gebaut werde. Für diese 
Maßnahme werden mit Sicherheit Bäume entfernt werden müssen. Sicherlich werde 
aber nicht der Großteil der Bäume fallen, sowie aktuell in den sozialen Medien diskutiert 
werde.  
 
 
Aufstellung Schild „Spielende Kinder“ in Kalsbach 
 
RM Rittel erkundigt sich, wie das Vorgehen sei, um ein Schild „Spielende Kinder“ für 
eine Straße in Kalsbach aufstellen zu dürfen. 
BM Meisenberg bittet darum, eine E-Mail an Herrn Garn zu richten. 
 
 
FNP - Status Bürgeranträge zur Hereinnahme von Flächen 
 
Weiterhin fragt Herr Rittel, ob Bürgeranträge vorlägen zur Hereinnahme von Flächen.  
BM Meisenberg stellt fest, dass aktuell ca. 15 verschiedene Anträge vorlägen. 
 
 
Situation Verkehrsführung Himmerkusen bis Kotthausen 
 
RM Korthaus bittet darum, den Antrag auf Öffnung der Straße für PKW von 
Himmerkusen nach Kotthausen nochmals zu überprüfen. 
RM Jaeger bestätigt die schwierige Situation für PKW, da insbesondere in 
Wintermonaten in den kleineren Ortschaften der Schnee schlecht oder gar nicht 
geräumt wird. 
 
Herr Garn teilt mit, dass die Anregungen bereits weitergeleitet wurden, vom 
Straßenverkehrsamt aber abgelehnt wurden. 
 
 
Aufgerissene Straße Reppinghauser Straße/In der Delle 
 
RM Berges erkundigt sich nach den Gründen, warum in der Reppinghauser Straße/In 
der Delle das Loch in aufgerissener Straße noch vorhanden sei.  
 
Herr Müller gibt die Problematik weiter. 
 
 


